



JOSÉ MARÍA GARCÍA ANTÓN

Doctor en bioquímica, García lleva tres décadas dedicándose a la investigación científica en el ámbito de la cosmética para crear productos eficaces y seguros

Por Àlex Soler Fotos: eE

Treinta años aportando valor añadido a la cosmética a través de la investigación científica

El mundo de la cosmética encierra muchos más secretos de lo que parece. Lejos de ser una industria dedicada únicamente a acentuar la belleza, es un concepto mucho más profundo, relacionado directamente con la ciencia y la salud y que tiene mucho más peso en el bienestar de las personas de lo que, a primera vista, pudiera parecer. José María García Antón es uno de los mayores

expertos de la cosmética en España, sector al que ha dedicado más de 30 años. García es doctor en bioquímica y empezó su trayectoria en el CSIC en Barcelona. Durante 18 años se dedicó a la industria farmacéutica y a la investigación química. Como muchas otras personas, tras cumplir un largo ciclo como investigador, decidió pasarse al sector privado creando la empresa Lipotec en 1987.